

橋本けいご通信

市民と県議会の架け橋に

2024年

夏号

(第5号)

県議会議員として、2年目が始まりました。1年目では選挙後の初めての定例県議会にて一般質問を、夏と秋には知事へ申入れを、年間を通じて毎月の常任委員会で毎回の質疑や提案を、2月～3月には令和6年度予算を決める重要な予算特別委員会での質問や討論等を行い、明石市民の声を、県民の声を議会や県庁へ届けてきました。

2年目も、明石と兵庫全体のために、「市民目線」「普通の感覚」を大切に日々取り組んでまいります。

橋本 けいご

県政報告会のお知らせ

県政のこと、議会のことを市民の皆さんにわかりやすくお伝えしていきます。
※オンライン配信もあり。なるべく2日前までに登録をお願いします。→

7月28日(日) 18時～20時

パピオスあかし2階 あかし市民広場 JR明石駅南口すぐ(明石市大明石町1丁目6-1)

ご登録はこちら



定期的に報告会を開催しています

兵庫県政をより身近に、議員の活動も見える化へ



4月のあかし市民広場での県政報告会では前明石市長 泉房穂氏がゲストとして登場



西明石 南町公民館にてスライドや配布資料を用いて県政報告

9月県議会で質問予定です!



本会議場

議員として知事や教育長等と直接、公の場でやりとりができる、重要な議会質問。

県民の今と未来を守るために、教育や福祉等をテーマに、橋本が登壇予定です!(9月下旬)

どうぞ、ご意見をお寄せください。傍聴にもぜひ、お越しください。

6月県議会での重要議案

県森林組合連合会への貸付6.3億円を放棄



兵庫県森林業会館
(債権放棄で建物は無償で譲渡)

県から県森林組合連合会(代表 谷国会議員)への貸付9億円が回収不能となった問題について、そのうち6.3億円の回収を放棄すると知事から提案されました。

県森連も売却先の県治山林道協会も会長は同じ谷国会議員。利益相反ではないか!?

結果は賛成多数で可決(債権放棄)となりましたが、この債権放棄の議案に橋本は反対しました。

県民の代表となる県議会議員の一人として、各案件に真剣に向き合い、意思表明してまいります。

※問題発覚後、昨秋の県政報告でも取り上げてきました。

再発防止のために県政の見える化が必要!

江井島地区が市街化区域に編入される

<市街化区域編入の権限は兵庫県> 県と市が連携し、まちづくりが進みます

江井島駅の北側地区(約6.8ha)の市街化区域への編入が決定しました。都市計画行政に約5年携わった経験も生かしながら、橋本は兵庫県都市計画審議会の委員として審議に加わり、この市街化区域編入に賛成。今後、土地区画整理事業等によって、良好なまちなみ形成が進みます。



KOBE2024 世界パラ陸上を視察

アスリートの皆さんの熱戦に感動。また、会場周辺には、さすがパラ陸上!と思えるような、大人も子どもも、障がいの有無に関わらず、学びになる楽しめる仕掛けがたくさんありました。災害時に活用が期待されるモバイルトイレの視察も。兵庫県では全国初のユニバーサルツーリズム推進条例を制定。障がいの有無によらず、誰もがスポーツを楽しめる環境を推進します。



『パラ陸上の鉄人』永尾嘉章さんと



移動型バリアフリートイレ(モバイルトイレ)を見学

知事の違法行為疑惑が内部告発されました

元県民局長

企業から贈答品を受け取る、部下へのパワハラ、商工会などへの投票依頼・パーティ券大量購入の強要、
県職員による知事選の事前運動、阪神・オリックスの優勝パレード費用の不正支出、など**知事の7件の疑惑**を告発(3月)

齊藤
知事

会見で告発は「事実無根」「うそ八百」等と全否定、元県民局長を解任(3月末)

兵庫県 内部調査の結果、「文書は誹謗中傷」と発表、
文書を書いた元県民局長を停職3か月の重い懲戒処分に(5月7日)

!

県内企業から高額な贈答品を県の部長
(幹部)が受け取っていた事が判明(4月)

告発文の指摘と一致

公益通報は保護されるべきです



内部調査のみで処分を下すのでは
公正とは言えない
真相解明のため、より公平で公正な調査を!!

橋本はこう動いた



「第三者機関での調査」を
知事へ申し入れ



「百条委員会の設置」を議長へ申し入れ
多くのメディアに取り上げられる



6月議会で百条委員会設置の
賛成討論(県議会本会議場)

51年ぶりに
**「百条委員会」を
設置** 橋本を含む無所属・ひょうご
県民連合・自民が設置に賛成

百条委員会ってなに?

知事や職員の不正行為や不祥事等(疑惑含む)が
発生した場合、それらを強い権限で調査する**特別
委員会**。県議会(つまり県民)の持つ「**調査権**」の
一つ。知事や関係者の出頭や証言、資料を要求する
ことができ、出頭や証言を拒めば、禁固刑や罰金
などの罰則を受ける可能性がある。

(地方自治法第100条が根拠)



兵庫県庁

7月19日の第3回百条委員会から、証人尋問や県職員
全員へのアンケートが始まり、違法行為や不正等の疑惑
について、議会での調査が進んでいきます。
県民の大切な税金が、不正に使われていないか、知事や
県幹部が違法行為をしていないか、県民のために、県政
の信頼回復のためにも、百条委員会での調査の状況報告
をしてまいります。

4月~6月の橋本けいごの活動

公務を中心に県政に関わる諸課題の把握、提言等を進めました

今年度の橋本の所属委員会は、私たちの生活と密接に関わる福祉部門等が対象の『健康福祉常任委員会』に決まりました! 毎月毎回、委員会質問を通じて福祉を前へ進めてまいります。



市内各駅前にて県政報告チラシを配布
市民の声を直接お聞きしています



福祉制度、自立支援事業の拡充について
黒田ともこ市議と県庁に相談要望



県議会の精神保健研究会(会派を超えた有志)で
ありまこうげんホスピタルを視察



不登校対策推進協議会に参加
こどもたちのために、全県一丸で進めます!



市内の交通安全の対応が必要な現場を
金尾市議、山中市議と視察し
事故防止のため、県警へ調査・対応を依頼



東京パラリンピック銀メダリスト
大矢勇気さんにきしろスタジアムの
バリアフリーの課題を伺い、対応を依頼



中八木駅前の歩道の凹凸や危険箇所を
地元自治会やスクールガードと確認し、
県土木へ対応を依頼(一部対応済み)



林崎松江海岸にてウミガメプロジェクトに参加
県と市、地域や有志とも協調し、
ゴミの発生予防の啓発等を進めていきます!

橋本 慧悟

TEL (070)9151-3206 MAIL hashimoto.keigo.hyogo@gmail.com
県議会議員控え室 兵庫県神戸市中央区下山手通5-10-1 TEL 078-362-4342

橋本けいご
ホームページ



Instagram



X



YouTube



Facebook

